
Ortsratssitzung Hesepe vom 15.11.2021 
 
 
Beantwortung von Anfragen und Anregungen 
 
 
ORM Knölker fragt nach den Planungen für das Verwaltungsgebäude, vor allem hinsichtlich 
Bestuhlung und Reinigungszustand. Auch wird dort nach einer Erweiterung von anderen 
Räumlichkeiten nachgefragt. 
 
Die Reinigung für das Verwaltungsgebäude ist nach Rücksprache mit Thomas Stuckenberg 
vom Fachbereich 4 durchgeführt worden. Eine Bestellung von neuem Mobiliar kann erst 
nach Genehmigung des Haushaltes 2022 durch die Aufsichtsbehörde (Landkreis Osnabrück) 
erfolgen. Frau Uhlenkamp von der Stadtjugendpflege teilt mit, dass dem Jugendtreff 2-3 
weitere Räumlichkeiten zur Verfügung gestellt werden. 
 
 


